

25.07.2012 - 10:48 Uhr

## Les réfugiés syriens ont besoin d'aide tout de suite

Lucerne (ots) -

La crise humanitaire s'aggrave en Syrie et des dizaines de milliers de gens fuient vers les pays voisins pour échapper aux violences. Là, ils vivent dans des conditions très précaires dans des hébergements de fortune. Caritas fournit une aide d'urgence aux réfugiés syriens qui se trouvent au Liban et en Jordanie.

Alors que les événements de Syrie font quotidiennement les gros titres des journaux, le drame de ses milliers de réfugiés reste peu remarqué. Jusqu'au 18 juillet, déjà plus de 150'000 personnes avaient fui la Syrie pour trouver refuge en Turquie, au Liban, en Jordanie et en Irak. La nuit du 18 juillet seulement, 15'000 à 20'000 réfugiés sont arrivés au Liban et des milliers en Jordanie. En plus, on compte plus de 33'500 réfugiés syriens enregistrés au Liban, et les chiffres de l'UNHCR font état de 35'900 réfugiés en Jordanie - mais, à ces réfugiés enregistrés s'ajoutent d'innombrables réfugiés non enregistrés. Pour l'essentiel, ce sont des femmes avec des enfants qui n'ont pris que le plus strict nécessaire et sont parties se mettre en sécurité alors que leurs maris sont restés en Syrie ou se sont fait tuer. La situation des réfugiés est précaire et se détériore de jour en jour: ils vivent dans des hébergements de fortune, des garages vides ou des granges, chez des membres de leur famille, dans des écoles et des mosquées ou sous tente. Ils ont épuisé toutes leurs maigres économies et souvent, les familles qui les hébergent ne sont pas en mesure de les appuyer plus longtemps. Et de plus en plus de réfugiés arrivent.

Le besoin de soutien est énorme et les moyens largement insuffisants, dit Caroline Nanzer, déléguée de Caritas pour les réfugiés au Liban. Avec ses partenaires, le Migrant Center de Caritas Liban et Caritas Jordanie, Caritas Suisse aide plus de 3000 réfugiés en leur distribuant des denrées alimentaires, des articles d'hygiène, des articles pour enfants, des vêtements et du linge de corps, des couvertures et des serviettes. De plus, Caritas aide 320 migrants du travail échoués au Liban à retourner dans leurs pays d'origine. Toutes ces activités sont liées au plan régional de l'UNHCR. Le nombre de réfugiés étant en augmentation, les besoins se multiplient; par conséquent, Caritas Suisse dépend de vos dons pour pouvoir assurer et intensifier son aide.

Caritas Suisse vous remercie de vos dons qui peuvent être versés sur le compte 60-7000-4, mention «Syrie».

Les photographies peuvent être téléchargées directement sur notre page d'accueil: [www.caritas.ch/fotos](http://www.caritas.ch/fotos)

Contact:

Renseignements:

Caroline Nanzer

Déléguée de Caritas au Liban

Contact:

Caritas Suisse

Secteur Communication

Tél.: +41/41/419'22'69

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100722298> abgerufen werden.